



Apu Gomes / Stringer, Jim Vondruska / Stringer, Mario Tama / Staff via Getty Images, Julia Goddard/la trompette

Mobilisation des Marines, investir dans l'instabilité, Israël appelle à une journée de prière et de jeûne

- Richard Palmer
- [10/06/2025](#)

Le nouveau chancelier allemand, Friedrich Merz, a connu des débuts difficiles, mais il remonte dans les derniers sondages. « Depuis le 6 mai, date à laquelle M. Merz, de l'Union chrétienne-démocrate (CDU) de centre-droit, a pris ses fonctions, la vie politique allemande a été très animée », écrivait Deutsche Welle ce week-end. « Depuis lors, le nouveau chef du gouvernement allemand a fait des déclarations surprenantes et des annonces audacieuses presque chaque semaine. »

L'Allemagne se réveille, et elle a un dirigeant qui fait bouger les choses. Comment ce nouvel homme s'inscrit-il dans la prophétie biblique ?

Des manifestations essentiellement pacifiques ? Dites-le aux marines. Plus de 700 marines ont été mobilisés lundi pour faire face aux manifestations à Los Angeles. Deux mille soldats de la Garde nationale ont rejoint les deux mille déjà déployés. « Des scènes poignantes se sont déroulées cette nuit, au cours desquelles les manifestants ont incendié des voitures [et] attaqué les autorités avec des feux d'artifice, des briques de ciment et du gaz lacrymogène, tout en détruisant les infrastructures, alors même que les responsables de l'État tentaient de maintenir que les 6 000 manifestants étaient essentiellement pacifiques », a écrit le *Daily Mail*.

Les autorités ont mieux maîtrisé les émeutes pendant la nuit : les émeutiers ont été ligotés et embarqués dans les autobus de la police de Los Angeles.

Pendant ce temps, la Californie poursuit l'administration Trump en justice, estimant que son activation de la Garde nationale sans demande du gouverneur est illégale.

Les marines peuvent être utilisés pour défendre les biens et le personnel fédéraux, mais avant qu'ils ne puissent réprimer les émeutes de manière plus générale, le président doit invoquer la loi sur l'insurrection.

De petites manifestations ont également été organisées dans d'autres villes, en particulier à proximité des installations de l'ICE.

Qui finance les émeutes ? Des groupes masqués distribuent des boucliers anti-émeutes et des masques à gaz, et de nombreuses personnes brandissent des pancartes pré-imprimées. Il est clair que quelqu'un investit dans les troubles. Le gouvernement de l'État de Californie est l'une des principales sources de financement. La Coalition for Humane Immigrant

Rights (CHIRLA) est l'un des soutiens les plus visibles ; son directeur général a tenu une conférence de presse appelant à des manifestations. Au cours de l'exercice fiscal se terminant le 30 juin 2023, CHIRLA a encaissé 45 millions de dollars, dont 34 millions provenaient de l'État de Californie sous la forme de contrats gouvernementaux. La maire de Los Angeles, Karen Bass, s'est même vantée d'envoyer de l'argent public à CHIRLA.

Le Parti pour le socialisme et la libération (PSL) figure également parmi les organisateurs des émeutes. L'un de ses bailleurs de fonds est le milliardaire Neville Singham, qui a fait l'objet d'un article du *New York Times* intitulé « *How a U.S. Tech Mogul Used Nonprofits to Sow Chinese Propaganda* » (Comment un magnat américain de la technologie a utilisé des organisations à but non lucratif pour semer la propagande chinoise). Le PSL fut récemment mentionné dans les nouvelles parce que le terroriste qui a assassiné deux employés de l'ambassade d'Israël avait des liens avec le groupe.

Le Parti communiste chinois et les Démocrates californiens, unis par un ennemi commun, financent la destruction des grandes villes américaines. C'est une triste réflexion sur le degré de radicalisation de beaucoup de gens.

Le président israélien Isaac Herzog a demandé aux rabbins du pays de décréter une journée de prière et de jeûne.

« Je vous propose de faire tout ce qui est en votre pouvoir, avant tout, pour déclarer une journée générale de jeûne et de prière pour nos frères et sœurs détenus par des assassins », a déclaré M. Herzog. Le grand rabbin séfarade David Yosef a répondu : « Nous acceptons la demande du président et nous l'annoncerons dans les prochains jours. »

L'épisode de la *Clef de David*, intitulé « [Si l'Amérique ne redécouvre pas Lincoln, elle est perdue](#) », se penche sur l'histoire d'Abraham Lincoln, qui a orienté la nation vers Dieu et a appelé à des journées de jeûne et de prière. Israël, les États-Unis et le monde entier ont besoin de savoir que Dieu peut les sauver. Le fait d'orienter la nation vers Dieu est un geste merveilleux de la part du président d'Israël.

Toutefois, il a également déclaré : « Que la volonté de Dieu fasse en sorte que ces actions ouvrent la voie aux efforts diplomatiques nécessaires et que nos frères et sœurs passent rapidement de l'angoisse au soulagement, de l'obscurité à la lumière et de la captivité à la rédemption. » Il souhaite clairement que Dieu réponde aux prières de la nation en bénissant les négociations « nécessaires » avec le Hamas.

Lorsque Neville Chamberlain se rendit en Allemagne pour négocier avec Hitler en 1938, le peuple britannique organisa également une journée nationale de prière. Pourtant, Dieu n'a pas béni ces efforts diplomatiques. Dieu exige la repentance – pour que nous nous tournions vers Lui et attendions Ses instructions, plutôt que de Lui demander de bénir notre voie préférée. La journée de prière en Israël est une bonne mesure ; maintenant la nation doit se soumettre à Dieu et à Ses lois. Les nations et les individus ont besoin non seulement de prière, mais aussi de repentance.

AUTRES NOUVELLES

Dix personnes ont été tuées lors d'une fusillade dans une école à Graz, en Autriche mardi matin. Le tireur présumé était un ancien étudiant de 22 ans, qui se serait suicidé. Le président Alexander van der Bellen a déclaré que l'attentat a frappé l'Autriche « en plein cœur ». La dernière fusillade d'envergure remonte à cinq ans, lorsque quatre personnes avaient été tuées dans un attentat terroriste à Vienne.

Une assistante pédagogique française a été poignardée à mort par un élève de 15 ans lors d'un contrôle de sac à dos en France, a annoncé la police mardi. Les inquiétudes liées à la violence ont conduit le ministère de l'Éducation à instaurer des contrôles de sacs dans certaines écoles : 186 couteaux ont été confisqués au cours des derniers mois. La montée de la violence en Europe n'est qu'une des tendances qui alimentent la demande d'un dirigeant fort.

L'Iran a effectué des essais nucléaires critiques il y a plus de 20 ans, ce qui signifie qu'il pourrait obtenir une bombe nucléaire plus rapidement qu'on ne le pensait, a écrit l'Agence internationale de l'énergie atomique au week-end.

Les terroristes houthis s'approvisionnent en armes chinoises, a écrit le week-end dernier le journal qatari *Al-Araby al-Jadeed*. Ils ont utilisé ces armes contre l'Amérique. La volonté de la Russie et de la Chine de commercer avec ce groupe islamiste témoigne de leur hostilité à l'égard des États-Unis.

Le président Trump se prépare-t-il à une guerre avec l'Iran ? Le président et sa principale équipe de politique étrangère, ainsi que plusieurs généraux et amiraux, se sont réunis à Camp David au cours du week-end. Axios a écrit lundi qu'ils discutaient de la « stratégie américaine sur la crise nucléaire iranienne et la guerre à Gaza », citant des fonctionnaires anonymes. Trump a déclaré aux journalistes après la réunion que les demandes de l'Iran d'être autorisé à enrichir de l'uranium étaient « tout simplement inacceptables ». Il a lancé un avertissement : « Jusqu'à présent, ils ne sont pas là. Je déteste dire cela, car l'alternative est très, très désastreuse. » Sans surprise, l'Iran poursuit [ses efforts à se doter d'une arme nucléaire](#).

Le Japon et la Corée du Sud se sont engagés à collaborer plus étroitement après un appel téléphonique de 25 minutes entre leurs principaux dirigeants.